

Herrn
Oberbürgermeister
Jürgen Herzing
Dalbergstraße 15
63739 Aschaffenburg

STADT ASCHAFFENBURG				
EINGANG				
02. Juni 2025				

Aschaffenburg, den 1. Juni 2025

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

seit der Gründung im Jahr 1995 hat sich die Technische Hochschule Aschaffenburg (TH) zu einem herausragenden und überregional bekannten Wissenschaftsstandort in der Stadt entwickelt. Es entstanden nicht nur fortlaufend neue Studiengänge für mittlerweile über 3500 Studierende, die Mehrzahl der Absolventinnen und Absolventen bleiben nach ihrem Studium auch in der Stadt oder der Region.

Der Werdegang der TH war auch geprägt von intensiven Kooperationen mit der regionalen und überregionalen Wirtschaft und Forschungs- und Transferprojekten. Zuletzt flossen jährlich über 50 Millionen Euro personelle und sächliche Mittel des Freistaates Bayern in die TH und damit nach Aschaffenburg. Mehr als 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, darunter 123 hauptamtliche Professorinnen und Professoren sind mittlerweile über Mittel des Freistaates und über Drittmittel an der TH beschäftigt.

Nach Auffassung der Stadtratsfraktionen von CSU und SPD ist es nun wichtig mit der Hochschule in einen Dialog zu treten, um eine gemeinsame und zukunftsorientierte Weiterentwicklung des Campus zu gewährleisten.

Wir schlagen deshalb als ersten Schritt eine Veranstaltung in der Technischen Hochschule für den Stadtrat vor, um diesen umfassend über die Bedeutung für die Stadt, den aktuellen Sachstand und die Perspektiven zu informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Winfried Bausback

Dr. Erich Henke

Peter Schweickard